

---

## Más digitalización para Abogados de oficio, Aduanas y Guardia Civil

---

VIGO / LA VOZ

La digitalización de los juzgados sigue adelante y, esta misma semana, el Colegio de Abogados podrá enviar los expedientes de justicia gratuita (los llamados abogados de oficio) a buzón electrónico de LexNet, la plataforma judicial de Internet, en vez de desplazarse al tribunal a entregarlo en papel, según dijo ayer el coordinador de secretarios judiciales. Además, a partir de julio el Servicio de Vigilancia Aduanera (SVA) podrá enviar sus atestados por email para que sean incluidos digitalmente. Lo mismo hará en breve la Guardia Civil.